

EINE DOPPELT UMWELTFREUNDLICHE LÖSUNG

Posted on 20/06/2023 by Peter Birchler



Nicht nur Plastikabfall, sondern auch unachtsam weggeworfene Zigarettenstummel gefährden unsere Umwelt. Wussten Sie, dass Rauchende nicht littern, wenn ein Aschenbecher vor Ort zur Verfügung steht? Der portable Taschenaschenbecher aus Ocean Plastic ist eine doppelt umweltfreundliche Lösung. Er bekämpft das Littering und hilft, unsere Ozeane zu säubern. Produziert und bedruckt bei Silac.

Unsere Ozeane ertrinken im Plastikmüll

Ein fehlendes Kunststoff-Recycling-System ist nicht nur ein Schweizer, sondern ein weltweites Problem. Plastikmüll verschmutzt auf der ganzen Erde unsere Umwelt, aber vor allem unsere Meere. 10 Millionen Tonnen Plastik landen jährlich in unseren Ozeanen oder anders formuliert: eine LKW-Ladung pro Minute. Dabei stammt der Grossteil des Plastiks nicht etwa von Schiffen oder Kreuzdampfern, die im Meer ihren Abfall entsorgen, sondern von wilden Mülldeponien in der angrenzenden Natur.



Foto von

Naja Bertolt Jensen auf Unsplash

Das Problem für diese verheerende Umweltverschmutzung ist nicht der Plastik, sondern unser kurzfristiger Umgang damit oder eben die fehlende Kreislaufwirtschaft. Davon war das Schweizer Unternehmen [Tide Ocean AG](#) überzeugt. Es entwickelte eine ganzheitliche Lösung, wofür sie im Jahr 2020, lediglich ein Jahr nach der Gründung, den Swiss Plastic Award erhielt. Tide Ocean sammelt nicht nur Kunststoffabfall in Meeresnähe, sondern rezykliert dieses und führt das Ganze in Form von [Granulaten, Pellets, Garn oder Filament](#) in den Materialkreislauf zurück. Aus Ozeanabfall entsteht neues Rohmaterial für nachhaltige Produkte!

Taschenaschenbecher gegen Littering

Nicht nur Plastikabfall, sondern auch unachtsam weggeworfene Zigarettenstummel gefährden unsere Umwelt. Weltweit schätzt man den jährlichen Abfallberg auf bis zu 380 Millionen Kilogramm. Wussten Sie, dass es rund 15 Jahre dauert, bis ein Zigarettenstummel von der Natur vollständig zersetzt wird? Die lästigen Kippen verunreinigen Natur und Wasser und verursachen Schweizer Städten enorme Reinigungskosten.



Foto von

Pawel Czerwinski auf Unsplash

Dieses Problem wollte das junge Unternehmen [taketray](#) aus Zürich anpacken. In enger Kooperation mit dem Institut für Produktdesign, Entwicklung und Konstruktion ([IPEK](#)) der Ostschweizer

Fachhochschule in Rapperswil entwickelte sie einen neuartigen, portablen Taschenaschenbecher. Denn taketray erkannte, dass Rauchende nicht littern, wenn ein Aschenbecher vor Ort zur Verfügung steht.



portable Aschenbecher taketray – der

Damit der portable Aschenbecher von der Zielgruppe akzeptiert und am Ende auch benutzt wird, musste er eine lange Liste von Anforderungen erfüllen: geruchsdicht, ausschüttsicher, einhändig bedienbar, einfach zu reinigen, handlich, leicht und flach. Das Resultat kann sich zeigen lassen. Der kleine, durchdachte Taschenaschenbecher verfügt über eine integrierte Auslöschhilfe und kann sogar als Tischeschenbecher eingesetzt werden.

Doppelt umweltfreundlich dank Ocean Plastic

Produziert wird der kultige Taschenaschenbecher, mit welchem Raucher an jedem Ort ihre Zigaretten umweltgerecht entsorgen können, in der Schweiz, nämlich bei der Silac. Und zwar aus 100 Prozent Ocean-Material. Eine doppelt umweltfreundliche Lösung!

Dank unserem breiten Materialwissen und unserer langjährigen Spritzgusserfahrung konnten wir taketray vom Einsatz des rezyklierten Rohstoffs überzeugen. Die Produktion ist anspruchsvoller als mit dem üblichen Rohmaterial. Doch der Nutzen liegt für alle auf der Hand. Wir sind froh, dass wir erste Erfahrungen mit Ocean Plastic sammeln konnten und das Endresultat alle überzeugt. Wir sind zuversichtlich, bald noch mehr Kunststoff-Produkte mit diesem nachhaltigen Rohstoff produzieren

zu können.

Jedem Kunden seinen Druck



Digitaldruck

taketray Taschenaschenbecher

Um das Zigarettenlittering-Problem langfristig zu lösen, arbeitet Taketray eng mit Städten, Gemeinden, Unternehmen und Organisationen zusammen. Für jeden einzelnen Kunden werden die Taschenaschenbecher mit eigenem Logo oder Werbedruck versehen. Hier kommt unsere [Druckkompetenz](#) zum Tragen. Im Digitaldruckverfahren werden die Motive innert kürzester Zeit und äusserst präzise auf die kleinen Objekte gedruckt. Ob drei Stück oder 3'000 Aschenbecher, die Bestellmenge spielt beim Digitaldruck keine Rolle.

[Bestellen](#) auch Sie die umweltfreundlichen Taschenaschenbecher als Werbegeschenk für Ihren nächsten Firmenanlass und tragen Sie auf diese Weise einen wichtigen Beitrag zur Umweltsäuberung bei!